

1480. Il y a 18 asiles d'aliénés en Canada qui sont supportés entièrement par le gouvernement et dans quelques cas par l'aide des municipalités. Le tableau suivant donne les particularités concernant ces établissements :—

ASILES D'ALIÉNÉS AU CANADA, 1892—NOMBRE DE PATIENTS ET DÉCÈS.

PROVINCES.	Nombre d'asiles.	Année finie.	NOMBRE TRAITÉ DURANT L'ANNÉE.			Nombre de décès.	Proportion des décès au nombre total des patients.
			Hommes.	Femmes.	Total.		
		1892.					
Ontario.....	5	30 sept.	2,429	2,356	4,785	233	4·87
Québec.....	5	31 déc.	1,231	1,315	2,546	196	11·26
Nouvelle-Ecosse...	3	31 do	228	227	6613	37	6·04
Nouv.-Brunswick..	1	31 do	322	247	569	51	8·96
Manitoba.....	2	31 do	138	85	223	6	2·69
Colombie Anglaise.	1	31 do	142	45	187	13	6·95
Ile du Prince-Ed...	1	31 do	83	86	169	8	4·73
Total.....	18	4,573	4,361	9,092	544	6·00

a1890. bY compris 158, dont le sexe n'est pas donné.

En outre des détails ci-dessus donnés, il y avait un certain nombre d'aliénés dans l'asile d'Halifax et dans une maison de santé.

1481. A Ontario, le 30 septembre 1892, il y avait 4,073 personnes dans les asiles provinciaux, et 21 dans le "Homewood Retreat" de Guelph; 25 condamnés lunatiques dans le pénitencier de Kingston, et 46 aliénés dans les prisons communes, représentant un total de 4,067 aliénés dans les asiles, lorsqu'il y avait aussi en même temps 126 demandes pour être reçus dans ces institutions publiques, soit un total de 4,193 connu du gouvernement provincial. Le recensement de 1891 porte ce nombre à 5,855. Le nombre d'aliénés dans cette province augmente plus vite que la population.

1482. Le tableau suivant donne les particularités concernant les principales institutions de charité en Canada pour 1892. Ontario est la seule province qui fournit des renseignements complets de ses diverses institutions; aucuns détails ne peuvent être obtenus de l'hôpital général